

# Warum wir die WHO abschaffen sollten

**Ob die Gründer der Weltgesundheitsorganisation (WHO) im Jahr 1948 Gutes im Schilde führten, darüber gehen die Meinungen auseinander. Wen das näher interessiert, der sollte sich mit dem ersten Generaldirektor der WHO, Brock Chisholm, befassen. Dass die WHO heute die Verkaufsagentur von Big Pharma und deren Hintermännern ist, die offensichtlich noch andere Ziele als das Geldscheffeln verfolgen, daran kann kein Zweifel mehr bestehen.**

*Truthbombs*  by Theresa

Wie der "Telegraph" kürzlich berichtet hat, will die Regierung Grossbritanniens das WHO-Pandemieabkommen (*Pandemic Agreement*) nicht unterzeichnen. Auch wenn die Begründung dafür blamabel ist und einmal mehr das wahre Gesicht der politischen Klasse zeigt, haben sie erfreulicherweise den Sinn und Zweck dieses Abkommens, der schon lange im Raum steht, selbst entlarvt: **Es ist ein Handelsabkommen und zusammen mit dem Entwurf der ergänzten Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV) ein Geschäftsmodell, dass dauerhaft Milliarden in die Kassen des Pharmazeutisch-Medizinischen-Komplexes spülen soll.**

## Um Gesundheit ging und geht es nie.

Denn Grossbritannien lehnt das Pandemieabkommen nicht etwa ab, weil danach der Generaldirektor der WHO willkürlich Gesundheitsnotstände ohne Evidenz ausrufen kann, eine Zwangsmedikamentation von ungeprüften Substanzen verordnet werden kann oder sich die WHO als Wahrheitsministerium aufschwingen will und alle anderen Meinungen wegzensiert haben will. Nein. Grossbritannien weigert sich, das Pandemieabkommen zu unterzeichnen, weil das Land meint, es müsste ein Fünftel seiner Impfstoffe gratis abgeben. Denn laut dem Entwurf des Pandemie-Abkommens sollen die reicheren Länder aufgefordert werden, ihren Beitrag zur Bewältigung von Pandemien zu leisten. Dazu gehört auch, dass die WHO 20 % der Tests, Behandlungen und Impfstoffe für die Verteilung in ärmeren Ländern in Notfällen reserviert. Was soll man sagen? Ein Handelsabkommen, das Gratislieferungen vorsieht, ist in der Tat schlecht verhandelt.

Aber das ist nur ein Aspekt von vielen, warum niemand (mehr) die WHO braucht, wenn er nicht von ihr profitiert. Und das ist beim grössten Teil der Menschheit wohl der Fall.

James Roguski, der derzeit kritischste WHO-Beobachter aus Kalifornien, nennt 10 Top-Gründe, warum die WHO abgeschafft werden sollte. Weil diese so einleuchtend sind, haben wir sie übersetzt.

### Deutsche Übersetzung (eigene Übersetzung):

Hier sind die Top-10-Gründe, warum die Mitgliedsnationen aus der WHO austreten sollten:

1. **Interessenskonflikte und Korruption:** Die WHO ist von Big Pharma, Big Money und grossen Stiftungen infiltriert und wurde durch finanzielle Spenden von Unternehmen und Nichtregierungsorganisationen korrupt, die die WHO-Politik auf eine Weise beeinflussen, die den Unternehmen und Organisationen durch ein enormes Geldwäsche- und Einflussnahme-Schema zugutekommen. Die WHO folgt den Anweisungen ihrer sogenannten „relevanten Interessengruppen“, während sie die Bedürfnisse und Wünsche des Volkes ignoriert.
2. **Impf-Wahnsinn:** Beeinflusst von Impfstoffherstellern und Impfstoffbefürwortern wie GAVI und Bill Gates hat die WHO den Kern ihrer Aufgabe, die Gesundheit zu fördern, aus den Augen verloren und den Einsatz

von „Impfstoffen“ überbetont, die die Gesundheit nicht verbessert haben, sondern die Gesundheit von Milliarden von Menschen auf der Welt tatsächlich verschlechtert haben. Best Practices zur Verbesserung der Gesundheit werden zugunsten von Massnahmen ignoriert, die letztendlich Big Pharma profitieren.

3. **Bürokratie und Verschwendungen:** Die WHO wird von Bürokraten und Technokraten dominiert, die Big Pharma verpflichtet sind, nicht von sachkundigen Gesundheitsfachleuten, die sich der Patientenpflege und der Unterstützung bei der Erhaltung und Verbesserung ihrer Gesundheit verschrieben haben. Die WHO verschwendet enorme Geldsummen für Gehälter ihres aufgeblähten Personals und Reisekosten, sodass tatsächlich gesundheitsbezogene Programme chronisch unterfinanziert sind.
4. **Panikmache:** Die WHO hat falsche öffentliche Gesundheitsnotfälle von internationaler Bedeutung (PHEICs) wie Monkeypox (Affenpocken) und Schweinegrippe (H1N1) ausgerufen und Zeit, Mühe und Geld verschwendet, während sie versäumt hat, schnell oder effektiv auf Ebola und COVID-19 zu reagieren.
5. **Schlechte Empfehlungen:** Die WHO hat schreckliche und korrupte Empfehlungen zur verstärkten Verwendung von pharmazeutischen Medikamenten wie Opium gemacht, die für unzählige Millionen unnötiger Todesfälle verantwortlich waren.
6. **Falsches Gesundheitsmodell:** Die WHO ist übermäßig abhängig vom petrochemisch-pharmazeutischen, medizinischen und Krankenhaus-Industriekomplex, der allopathische Medizin praktiziert, die darauf ausgelegt ist, Symptome zu verändern und zu verschleiern, anstatt die Gesundheit tatsächlich zu verbessern. Die WHO bietet kein Forum für klinische und wissenschaftliche Diskussionen oder Debatten und marginalisiert eindeutig natürliche Heilmethoden.
7. **Machtstreiben:** Die WHO strebt offen danach, ihre Macht zu erhöhen, indem sie einen rechtlich bindenden vorgeschlagenen „Pandemie-Vertrag“ und vorgeschlagene Änderungen an den Internationalen Gesundheitsvorschriften verfolgt.
8. **Fehler:** Die WHO hat wiederholt gezeigt, dass sie absolut nicht bereit und fähig ist, aus ihren Fehlern der Vergangenheit zu lernen und dazu bestimmt ist, weiterhin Geld zu verschwenden, während sie üble Ratschläge aufgrund des korrupten Einflusses von Big Pharma und Bill Gates gibt.
9. **Realitätsfern:** Die Delegierten der Weltgesundheitsversammlung sind nicht gewählt, nicht rechenschaftspflichtig und den Menschen, die sie angeblich vertreten, unbekannt und völlig von den Bedürfnissen und Wünschen der

Menschen ihrer jeweiligen Nationen abgekoppelt.

10. **Geheimniskrämerei:** Die WHO operiert im Geheimen und es mangelt an Transparenz. Viel zu viel von dem, was von der WHO getan wird, bleibt verborgen. Was wir wissen, ist schrecklich. Was wir nicht wissen, könnte ungeheuerlich sein.

## Quellen:

[https://jamesroguski.substack.com/p/abolish-the-who-add?utm\\_source=post-email-title&publication\\_id=746475&post\\_id=144540615&utm\\_campaign=email-post-title&isFreemail=true&r=1ntwki&triedRedirect=true&utm\\_medium=email](https://jamesroguski.substack.com/p/abolish-the-who-add?utm_source=post-email-title&publication_id=746475&post_id=144540615&utm_campaign=email-post-title&isFreemail=true&r=1ntwki&triedRedirect=true&utm_medium=email)

<https://www.reuters.com/world/uk/uk-refuses-sign-global-vaccine-treaty-telegraph-reports-2024-05-08/>

<https://youtube.com/watch?v=auZiVozl3Ok&si=fB8gFfD04JPPI8Wn>

<https://haintz.media/artikel/gesundheit/grossbritannien-lehnt-es-ab-den-who-pandievertrag-zu-unterzeichnen/>

<https://tkp.at/2024/05/11/pandemievertrag-vorerst-offenbar-gescheitert/>

<https://norberthaering.de/macht-kontrolle/ihr-reform-frist/>

<https://video.ploud.fr/w/wPiH1LbBEenCN4Tj6yjnDF>

<https://norberthaering.de/macht-kontrolle/who-gruender-brock-chisholm/>

[https://www.researchgate.net/publication/265720818\\_Brock\\_Chisholm\\_the\\_World\\_Health\\_Organization\\_and\\_the\\_Cold\\_War\\_review](https://www.researchgate.net/publication/265720818_Brock_Chisholm_the_World_Health_Organization_and_the_Cold_War_review)